

Die Stadtzuger Mühlen und ihre Geschichte

Mit Peter Fridlin und Thomas Glauser

Samstag, 23. Juni 2018, 13.30 Uhr

Treffpunkt

Bei den Aussichtsbänken an der Waldheimstrasse, direkt oberhalb des Klosters Maria Opferung (zu Fuss in einem 10-minütigen Spaziergang von der 11er-Haltestelle Liebfrauenhof erreichbar).

Liebe Vereinsmitglieder
Sehr geehrte Damen und Herren

Zusammen mit Peter Fridlin lade ich Sie herzlich ein, die Geschichte der Stadtzuger Mühlen vor Ort zu erkunden. Peter Fridlin, Geschäftsführer der 1775 in Zug als Kolonialwarengeschäft gegründeten J. Carl Fridlin Gewürze AG, ist Mühlen-Spezialist aus Passion. Er kennt nicht nur alle technischen und funktionalen Aspekte des Mühlenbaus und -betriebs, sondern ist auch ein ausgezeichnete Kenner der Geschichte der Stadtzuger Mühlen. Diese möchten wir Ihnen auf unserer kleinen Stadtwanderung näher bringen.

Wir werden beim nahegelegenen Bohlbach beginnen und über verschiedene Stationen nach geschätzten anderthalb Stunden beim Landsgemeindeplatz ankommen, wo wir unsere Führung beenden werden. Bringen Sie also, neben gutem Wetter, auch gutes und bequemes Schuhwerk mit!

Mit herzlichen Grüssen

HISTORISCHER VEREIN DES KANTONS ZUG
Thomas Glauser, Präsident

